

Assemblée générale du 21 septembre 2023

A 15 h, après enregistrement des cotisations, le président a ouvert l'assemblée générale 2023 en présence de nombreux adhérents et de M. Bessonnet, le premier adjoint au maire qui remplace le maire actuellement en congés.

M. Burgaud souhaite la bienvenue aux nouveaux adhérents. Il précise que les élections des membres du comité ont lieu tous les 4 ans, que les prochaines auront lieu en 2025. Pour les nouveaux, vous pouvez consulter les statuts et le règlement intérieur sur le site internet.

Le président remercie le premier adjoint pour sa présence et pour l'attribution d'une subvention.

Il fait part d'une pensée toute particulière pour nos adhérentes et adhérents disparus cette année et plus précisément Lorraine HODSON membre du conseil d'administration et animatrice de la danse en ligne, ainsi qu'Yvonne MERCIER également membre du conseil d'administration et vice-présidente lors de la présidence d'Hubert POTEREAU.

L'année 2022/2023 comptait 172 adhérents dont 21 sympathisants. C'est une très bonne année sportive et active de convivialité, de solidarité, de partage culturel.

Toutefois, début 2023, la Fédération Française de la Retraite Sportive nous réservait une augmentation supplémentaire de cotisation pour pallier au changement de leur infrastructure au sein de la fédération. Les membres du comité de CORASPORTS ont réagi à cette décision, se sont réunis et ont décidé de quitter la FFRS après avis des adhérents avec un maintien d'une cotisation en baisse à 30 €.

Concernant les activités, la gymnastique douce SMS a changé de titre. Désormais cette activité à le nom de « Activités Sportives Adaptées » ASA.

Le président remercie très sincèrement, tous les membres présents à cette réunion pour leur aide précieuse, chacun avec ses compétences.

Le président lance un appel, auprès des nouveaux adhérents, pour qu'ils s'investissent en devenant animateurs. Il en va de la pérennité des activités. Les stages ne sont plus nécessaires, seule une journée d'action au centre de secours de Commequiers est nécessaire pour obtenir le PSC1. Les volontaires sont priés de s'inscrire auprès de Claude BIGEARD, notre secrétaire général.

Le président a pris contact avec la présidente du club des Essarts. Une journée de cohésion comprenant 4 activités : marche, vélo, danse, et tennis rebond sera organisée au printemps 2024.

Le bilan financier présenté par Claude Chaillot est négatif. Les recettes 2022/2023 sont de : 13 881,75 € - les dépenses sont de 14092,46 € ce qui représente un solde négatif de 210,71 €.

Puis, chaque activité a été présentée par son ou ses animateurs :

- Marches : 3 marches hebdomadaires le lundi d'environ 4, 8 et 10 km. Une aide supplémentaire d'animateur, en la présence de Philippe ROBION, titulaire du PSC1, complète les autres animateurs (Hubert, Claude, Louïsette, Jean-Pierre) en place. Le coût du covoiturage est maintenu à 1€ par sortie.

- Marche nordique : animée par Didier et Marcel, une séance particulière sera assurée le 29 septembre à 9 h 15 pour les nouveaux adhérents, les autres sans changement.
 - Gymnastique : animée par Françoise ou Marcel, elle se déroule dans la salle du dojo le vendredi de 14 h à 15 h. reprise le 22 septembre 23.
 - Relaxation : Nadège reprendra les cours à compter du 06 octobre de 15 h à 16 h après la séance de gymnastique dans la salle du dojo – prévoir des vêtements légers.
 - Vélo : départ place Beltram – Jean propose du vélo de route les mardi et jeudi matin de 9 h à 11 h 30 pour un circuit d'environ 45 km.
Hubert propose un circuit plus court de 30 km le jeudi matin à 9 h.
Les vélos à assistance électrique sont acceptés.
 - Tennis rebond : activité, composée de 18 adhérents, est proposée par José le mercredi matin de 09 h 30 à 11 h 30 à St révérend – covoiturage oblige depuis le parking du dojo – un tournoi interne est prévu le 15 novembre 23.
 - Pickleball : activité, composée de 10 membres, qui se pratique avec une raquette dure et balles plastiques trouées le mercredi à St révérend – covoiturage à 9 h 15 et le vendredi de 9 h à 11 h – covoiturage à 8 h 45 -
 - Danse en ligne : sous la responsabilité de Josiane, les animatrices Viviane et Brigitte assurent deux cours tous les jeudis, salle clémenceau de 9 h 30 à 10 h 30 et de 10 h 45 à 11 h 45 – se pratique avec des chaussures fermées.
 - Disc-golf : se pratique autour du château le vendredi de 14 h à 16 h – un terrain à Challans est également mis à notre disposition avec covoiturage.
- ASA : activité sportive, référencée à l'Agence Régionale de Santé, dans le cadre paramédical, animée par Charlotte, Claude B et Claude Miramon, adaptée à tout le monde pour rester en forme le mardi de 10 h à 11 h salle des aînés, près du dojo.
- club lecture : se réunit le 1^{er} mardi de chaque mois dans la salle au-dessus de la bibliothèque – échange autour des livres dans une ambiance chaleureuse, conviviale entre les adhérentes
 - Voyages : 46 personnes sont inscrites pour la croisière sur le RHIN le 30 mars 2024. Josiane propose une sortie antillaise le 5 décembre 23. Des places restent à pourvoir.
 - Jeux de société : le lundi après-midi après la marche. Un goûter est prévu moyennant une participation de 0,50 €.

Une nouvelle commande de tee-shirts et casquettes pourra se faire après réunion et étude des nouveaux tarifs reçus par CREAMETES.

Le président rappelle que CORASPORTS participe activement à « Octobre Rose », au profit de la Ligue contre le cancer du sein, qui aura lieu le dimanche 15 octobre. Le départ est prévu à 9 h 30 par petits groupes. Une participation forfaitaire de 5 € sera demandée.

A cela, la galette des rois aura lieu en Janvier 2024, une sortie inter-club, le repas de fin d'année en Juin 2024, le forum des associations fin août 2024 et octobre rose en octobre 2024.

M. Bessonnet, le premier adjoint, dans son allocution, a remarqué la diversité des activités du club et l'engagement de ses animateurs, que CORASPORTS est une belle association bien organisée. Il nous informe que la mairie participe activement à la recherche de terrains pour maintenir des activités sportives extérieures, ailleurs qu'autour du château. Les travaux du bâtiment du gymnase prospèrent rapidement – certaines activités devraient se réinstaller début janvier-février 2024 et pour les autres activités courant Mai – Juin 2024. La salle des aînés sera transformée en salle de jeunesse. Il nous fait part que le TELETHON reprendra quand toutes les activités auront retrouvé leur emplacement respectif.

Deux gendarmes de la brigade de gendarmerie de Saint-Gilles Croix de vie se sont déplacés, sur invitation du président, pour nous sensibiliser sur la sécurité routière et la protection de l'environnement.

L'assemblée générale s'est terminée par le traditionnel verre de l'amitié rappelant la convivialité régnant entre les membres.